## Cuarto día del Papa Francisco en Colombia

En su cuarto día en Colombia el Papa Francisco estuvo en la ciudad de Medellín, celebró la Santa Misa con más de 1 ´200.000 asistentes, fue al Hogar San José y por último estuvo con sacerdotes, religiosos/as, consagrados/as, seminaristas y sus familias.

09/09/2017

## Homilía de la Misa en el aeropuerto Enrique Olaya Herrera de Medellín

En la homilía del sábado comienza Papa Francisco recordando un Evangelio anterior, el del jueves 7 de San Lucas, como inicio del llamado de JESÚS a los Doce, a los discípulos. Hoy Papa Francisco repara en lo que esa llamada significa: "mucho esfuerzo de purificación." "El Señor, les enseña, que cumplir es caminar tras Él ...La libertad de Jesús,...lleva la ley a su plenitud y por eso quiere ponernos en esa dirección, en ese estilo de seguimiento que supone ir a lo esencial, renovarse e involucrarse."

Ir a lo esencial – comienza explicando el Papa – "porque tampoco Jesús vino a abolir la ley, sino a llevarla a su plenitud". "No es simplemente el apego a la explicación de una doctrina, sino la experiencia de la presencia amigable, viva y operante del Señor...la escucha de su Palabra."

Click <u>aquí</u> para el texto completo de la homilía del Santo Padre

El Papa en el Hogar de San José: "Con el amor de familia, sanen las heridas del cuerpo y del corazón"

"Estoy seguro de que así como San José protegió y defendió de los peligros a la Sagrada Familia, así también los defiende, cuida y acompaña a ustedes. Y con él, también Jesús y María, porque San José no puede estar sin Jesús y sin María", lo dijo el Papa Francisco a los niños y niñas del Hogar San José de Medellín, durante el Encuentro que sostuvo este sábado 9 de septiembre, en el marco de su Visita Apostólica a Colombia.

En sus saludos, el Santo Padre expresó su alegría y agradecimiento por el recibimiento que le brindaron, así mismo agradeció a Claudia Yesenia – una niña de este Centro de acogida – por su valiente testimonio. "Escuchando todas las dificultades por las que has pasado – afirmó el Pontífice – me venía a la memoria del corazón el sufrimiento injusto de tantos niños y niñas en todo el mundo, que han sido y siguen siendo víctimas inocentes de la maldad de algunos".

Click <u>aquí</u> para el texto completo de las palabras del Papa Francisco

El Papa: "Religiosos, ustedes son signo del amor de Dios y la promesa de un nuevo inicio para Colombia"

"El Señor ha puesto su mirada sobre Colombia: ustedes son signo de ese amor de predilección. Nos toca ofrecer todo nuestro amor y servicio

unidos a Jesucristo, nuestra vid. Y ser promesa de un nuevo inicio para Colombia, que deja atrás diluvios de desencuentro y violencia, que quiere dar muchos frutos de justicia y paz, de encuentro y solidaridad.", lo dijo el Papa Francisco en el Encuentro con sacerdotes, religiosos y religiosas, consagrados y consagradas, seminaristas y sus familias congregados el segundo sábado de septiembre, en el Centro de eventos La Macarena de Medellín, en el marco de su 20° Viaje Apostólico a Colombia.

Comentando un pasaje del Evangelio de San Juan que fue proclamado en la celebración, el Santo Padre dijo que, la alegoría de la vid verdadera se da en el contexto de la última cena de Jesús. "En ese ambiente de intimidad, de cierta tensión pero cargada de amor – afirmó el Pontífice – el Señor lavó los pies de los suyos, quiso perpetuar su memoria en el

pan y el vino, y también les habló a los que más quería desde lo hondo de su corazón". En esa primera noche «eucarística», en esa primera caída del sol después del gesto de servicio, agregó el Papa, Jesús abre su corazón y les entrega su testamento.

Click <u>aquí</u> para ver el texto completo del discurso del Papa Francisco

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-co/article/cuarto-dia-delpapa-francisco-en-colombia/ (21/11/2025)